

Les Principes Fondamentaux du Vrai Bouddhisme

N a m u M y o h o R e n g e K y o

LA LOI QUI A ÉTÉ PROCLAMÉE par NICHIREN DAISHONIN

By Reverend Raido Hirota

LES VIES de tous les êtres vivants de l'univers ne sont pas gouvernées, possédées ou créées par Dieu, Bouddha ou toute autre existence spéciale. Parce que la vie passe par les phases de naissance, de vieillissement, de maladie et de mort, il semble que la vie soit finie ; qu'il y a un début et une fin. Mais la vérité sur le temps est que le passé est éternel et que le futur est éternel. Il n'y a ni début ni fin. Il n'y a que l'éternité permanente. Non seulement le temps est éternel, mais l'univers est également éternel, infini, en constante expansion et en volume.

Toute vie est connectée. Si nous assimilons toute vie au grand océan, alors notre vie unique est comme une gouttelette d'eau extraite du grand océan de la vie. Pourtant, même s'il ne s'agit que d'une seule gouttelette, cette gouttelette contient tous les éléments et ingrédients contenus dans le plus grand océan de la vie. Lorsque cette vie unique termine le cours de la naissance, du vieillissement, de la maladie et de la mort, elle revient, se connecte à toute vie et se fond dans l'océan originel. Il n'y a ni début ni fin au cycle de vie de la naissance, du vieillissement, de la maladie et de la mort du grand océan. C'est permanent et non discriminatoire. De plus, il n'existe pas de réincarnation fixe. Autrement dit, la personne A ne renaîtra pas en tant que personne A. La personne B ne renaîtra pas en tant que personne B. La personne C ne renaîtra pas en tant que personne C. Une vie émergera de toutes les vies. Ainsi, une vie est soutenue par toute vie, soutient

toute vie, et toute vie est liée à la vie de Bouddha. Toutes les formes de vie sont égales, sans aucune discrimination de rang, d'espèce ou de forme.

Toute vie peut devenir un bouddha ou atteindre la bouddhité en croyant et en pratiquant cette loi. La liberté et l'égalité fondées sur cette loi ne sont pas la liberté et l'égalité fondées sur les droits de l'homme. C'est une liberté et une égalité absolues fondées sur les droits de Bouddha.

Il y a une cause ou une raison à tout cela. La cause est la Loi de Namumyohorengekyo. La véritable signification de cette loi a été révélée et établie pour la première fois en tant que religion par Nichiren Daishonin (japonais, 1222-1282). Puisque cette loi révèle que toute vie possède la vie de Bouddha, nier ou discriminer sur la base de la croyance, de l'origine ethnique, du sexe, du statut social, de la situation financière et de la position dans la vie serait incompatible avec la loi et constituerait un déni de la loi. Par conséquent, aucune forme de discrimination n'est tolérée. Pour cette raison, cette loi est le seul moyen de réaliser la vraie liberté, la vraie égalité et la paix dans ce monde.

Les êtres humains ne peuvent pas vivre de manière indépendante. La vie ne peut exister sans eau, sans air et sans toute autre forme de vie. Si nous croyons que parce que les êtres humains ont été créés à l'image de Dieu et qu'ils constituent donc la forme de vie la plus précieuse, pouvons-nous alors dire que les animaux sont inférieurs parce qu'ils sont nés pour être mangés par les humains ?

La Vraie Loi est vraie parce qu'elle transcende la différence de temps entre le passé et le futur, ainsi qu'entre les nations, les groupes ethniques et les civilisations culturelles. Cette Loi de Namumyohorengekyo révélée par Nichiren Daishonin est la Loi de l'éternité sans début ni fin pour tous les êtres vivants (un concept appelé *kuon ganjo*) ; La Cause Vraie, qui est la Loi – la cause originelle – qui permet à tous les bouddhas d'atteindre l'illumination (un concept appelé *honnin'myo*) ; et trois mille royaumes, y compris la vie de Bouddha, contenus dans chaque vie unique (le concept appelé *ichinen sanzen*).

Il existe de nombreuses religions dans le monde. La plupart ont des objets de culte qui ressemblent à une forme humaine. Dans le bouddhisme, on trouve des statues de bouddhas et de saints comme le Bouddha Shakyamuni, le Bouddha Amida, le Bouddha Dainichi, les Bodhisattvas Kannon et Maitreya. Dans le christianisme, il existe des statues du Christ, de Marie et d'autres saints, ainsi

que la croix. Mais seul Nichiren Daishonin a créé un objet de culte (Gohonzon) qui représente la Loi abstraite de Namumyohorengekyo.

Puisque la mission et la responsabilité du Bouddha Shakyamuni étaient de conduire tous les êtres vivants au bouddhisme, Nichiren Daishonin respecte le Bouddha Shakyamuni. Cependant, Shakyamuni était à l'origine un être humain ordinaire comme nous, qui pratiquait dans un monde ordinaire, parvenait à l'éveil à la Loi et devenait ainsi un bouddha. Nous n'adorons pas Shakyamuni comme un objet de culte. Si nous devons adorer Shakyamuni ou n'importe quelle personne et non la Loi de Namumyohorengekyo, nous ne pourrions pas devenir Bouddha comme l'a fait le Bouddha Shakyamuni. Il est impossible d'éveiller la nature de Bouddha de Namumyohorengekyo dans notre vie en adorant autre chose que la Loi. C'est pourquoi dans le bouddhisme de Nichiren Daishonin, seule la Loi de Namumyohorengekyo fait l'objet d'un culte.

Demander au Bouddha de vous sauver, de vous protéger, de vous aider, de vous guérir de vos maladies, d'acquérir gloire et fortune et de faire disparaître vos problèmes n'est pas une vraie religion. Une vraie religion ne sacrifie pas la foi pour toutes sortes de bienfaits dans le monde actuel. Avec une vraie foi, vous acquérez un vrai mode de vie, une vraie tranquillité d'esprit, aspirez, ne serait-ce qu'un peu, à vivre une vie de Bouddha et ressentez la vie de Bouddha qui vit dans votre vie et dans toutes les autres vies.